
CONSEIL D’ECOLE 2024-2025 
Procès-verbal de la réunion du 6 février 2025  

 
TOOU, le jeudi 27 mars 2025 à 18 h 

 

Membres du Conseil d’école :(parents, tuteurs et tutrices)  

En présentiel :  

Mme Ky’okusinga Kirunga (Vice-Présidente)  

Mme Isabelle Bélanger (Trésorière)  

Mme Rayne Zukerman (Secrétaire) 

Mme Karina Wazad (Parent)  

Mme Andréanne Joly (Parent) 

Mme Catherine Teixeira (Parent)  

M. Serge Aublant (Parent)  

Mme Laura Idziszek (Parent)  

Mme Karen Devonish-Mazzotta (Parent)  

Mme Brianna Davies (Parent)  

Mme Nawal Meziati (Présidente) 

 

Direction de l'école :      

Faten Ben Mansour (directrice) 

Magatte Fall (direction adjointe) 

 

Absence : 

Mme Andrea Demers (Parent) 

 

Personnes représentant :  

●    les élèves : Mme Meena Présidente du conseil des étudiants, Houda, et Nour. 

●    le personnel enseignant en virtuel: M. Ching, Mme. Caritas, M. Philippe  

●   la collectivité : Xavier Balducci (parent non-membre)  

 

1.    Mot de bienvenue de Nawal  

Nawal ouvre la rencontre.  Les parents, personnels, élèves et membres du conseil 

d’école se présentent à tour de rôle. 

 

2.   Reconnaissance du territoire  

M. Magatte procède à la lecture de la reconnaissance du territoire. 

 

3.   Ordre du jour à adopter et ajout si nécessaire  

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Andréanne et appuyée par Brianna.  

 

4.   Approbation du PV de la réunion du 6 février 2025  

L’adoption du procès-verbal de la réunion du 6 février 2025 est proposée par Brianna et 

appuyée par Serge. 
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4.    Mot de bienvenue de la direction  

Un taux de participation au sondage sur le profil et la réalité des élèves par l’université 

de Waterloo est un succès.  

Des évaluations des 7/8 en mathématique par le Conseil Viamonde - comme si c’est un 

examen national.  

Préparation du test OQRE en mathématique pour les 9e. Le test sera le 18 et 19 juin. Il y 

aura du co-enseignement dans les cours de mathématique et un conseiller pour 

s’assurer que les apprentissages sont bien communiqués.  Deux phases- des tests 

blancs, des évaluations en ligne, et des tests officiels.  

La graduation sera le 26 juin.   

Le 1er mai, il y a l’activité des mini-dragons.  L’opportunité de donner la chance aux 

étudiants d’écoles nourricières de passer la journée à TOOU. Il y aura des activités 

sportives, de cuisines, de sciences, des métiers spécialisés.  

12 juin, il y aura un Carnaval de TOOU.  Un château gonflable, un camion de crème 

glacé, un spectacle de crème glacée, des stations.  Le but est d’inviter les écoles 

nourricières.   

La soirée, « On danse » organisée par le Conseil des étudiants.  25 avril peut-être.  À 

voir avec la disponibilité des écoles nourricières (balle printemps et camp Kawartha). 

Après l’école. La direction doit discuter avec les écoles nourricières.  

Les 12e font des levées de fonds pour ramasser des sous pour leur voyage de fin 

d’année. Elles demandent de 1 300 $ au Conseil des parents pour le voyage.  30 élèves 

des 12e et 3 enseignantes.  L’objectif principal est de découvrir la vie francophone 

montréalaise.  

L’auditorium est sous construction.   

Le mur de séparation dans le gymnase est toujours brisé. 

La situation devient plus urgente à cause du lieu de la graduation.  

L’UenF est trop petit. Des suggestions partagées sont le Paradise, Isabel Bader, Revue, 

Glendon, Harbourfront. Les écoles anglophones aussi Parkdale, Humberside, Western 

Tech. Sous-comité finissant- Karen, Laura, et Catherine.  

Prochaine réunion le 15 mai 2025.  

 

5.   Présentation par Meena la présidente du Conseil des étudiantes. 

a.     Concours d’art.     Levée de fond, vente de pâtisserie 

c.     Danse pour les 9e à 11e 

d.     Compétition entre les profs- pour Sistering- qui peut motiver les élèves à amener le 

plus de nourriture non périssable.  

 

6.    Présentation de M. Philippe 

Programme d’excellence STIAM.   

-Sortie éducative au Campus de l’université de Toronto.  
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-4 équipes représentant le TOOU au Toronto Science Fair 

-concours de mathématique à Waterloo 

-compétition Œil du dragon- Matéo. 

-concours d’art oratoire au Club Richelieu- Julia. 

-Olympiade de compétences Ontario- à la recherche de deux parents pour 

accompagner en voiture les élèves.  

-Compétition de robotique.  

-Demande 2 000 $ pour les ateliers de robotique en partenariat avec les éco-

ambassadeurs.  12 et 23 mai.  

-Atelier IA 9-12 avec les éco-ambassadeurs.  

-Atelier musée canadien de la nature pour les 7-8e 

 

7.    Présentation de M. Ching 

Le tournoi à Sudbury coute cher. Des levées de fonds avec les élèves 7/8e. Cette année 

ça devrait coûter moins cher que l’année dernière.   Le tournoi aura lieu le 28 mai au 1er 

juin. Environ 250 $ par participant.   

Demande 2 500 $ du Conseil des parents. 

Le défi générationnel- le mur est toujours brisé.  Il faudra réimaginer l’événement 

dehors.   

 

8.    M. Louis enseignant de musique 

21 au 23 mai.  Festival de musique à Kitchener- 10 à 15 élèves peuvent participer. Le 

club de musique est motivé.  Deux présentations de 10 minutes. Le coût 150 $ par 

élève. À vérifier.  Deux parents bénévoles.  Demande de 1 000 $ 

Des ateliers de djembé dans les écoles nourricières.  Des cours de Zumba. Rhythm and 

Gloves- un cours offert par M. Louis pourrait être une bonne idée pour le Carnaval.  

 

9.    Mme. Caritas bibliothécaire   

La forêt de la lecture- foretdelalecture.com 

-       2 112 $ pour les trois classes de 7e 

 

10.    Mme Paola, enseignante EED : 

 

- Amener les 8e à un camp de Muskoka pour clôturer l’année. Bénéfique pour la cohorte 

en 9e.  28 au 30 mai.  L’appui des autres enseignants.  325 $ par enfant + transport. 

Gros bémol n’inclus pas l’autobus, elle aurait besoin deux autobus. 80 enfants.  6 000 $ 

pour l’autobus.  

 

11.   Rapport financier  

Compte Conseil d’école (régulier) : 15 000 $ environ 

Participation des parents : 870 $ 
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Question d’Isabelle si on doit 1 000 $ à la Table des chefs. 

On donne des bourses de finissants de 700 $. 

 

12.   VARIA 

- La directrice fera un suivi pour que la mascotte soit présente à la finale du 

hockey.  Voter pour payer une personne 40 $ pour mettre la mascotte.  

 

9.   Clôture de la réunion  

La fin de la rencontre est proposée par Rayne Zukerman et appuyée par Isabelle 

Bélanger à 20 h 45.  

 

Stratégie et Feuille de Route 2024-2025 

 

Ce document présente la stratégie adoptée par les membres du Conseil d'École 

(CDE) Toronto Ouest pour l'année 2024-2025, dans le but de répondre à la 

mission qui leur a été confiée. Il constitue également une déclinaison de la 

feuille de route du CDE, en cohérence avec la stratégie du conseil scolaire 

Viamonde. Enfin, ce document résume les actions planifiées pour cette année 

afin d'atteindre les objectifs définis. 

I. STRATÉGIE & OBJECTIFS  

 

Objectif #1 : Promouvoir l’esprit d’école, de la communauté et de la 

francophonie 

La promotion de l'esprit d'école et du sentiment de communauté se fera par 

l'organisation d'événements conviviaux qui sont un excellent moyen de fédérer 

élèves, enseignants et parents autour de valeurs communes. 

 

De plus, organiser des visites dans les écoles nourricières permet de faire 

connaître l'école, ses valeurs et son programme. 

Ensuite, dans l'ère du numérique, disposer d'un site web attractif et à jour, 

ainsi qu'être actif sur les réseaux sociaux, peut grandement renforcer la 

visibilité de l'école et accroître son rayonnement au sein de la communauté. 

 

Enfin, étant dans un environnement anglophone, nos élèves ont tendance à 

privilégier l'anglais pour leurs échanges. C'est pourquoi le CDE souhaite 

promouvoir la langue française à travers l'organisation d'événements culturels 
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et/ou sportifs. L'objectif est de mettre en place des actions concrètes pour 

renforcer l'esprit d'appartenance à la communauté francophone. 

Objectif #2 : Soutenir l’école, les enseignants.es et les élèves 

 

Le CDE sera heureux d’étudier attentivement toutes les demandes des 

enseignants et des élèves, et mettra tout en œuvre pour répondre 

favorablement à la majorité de ces demandes en fonction du budget 

disponible. 

Le CDE s'engage également à offrir au moins deux petits-déjeuners pour le 

personnel de TOOU, afin de témoigner de son appréciation pour leur 

engagement et leur dévouement. 

Enfin, conformément à la tradition, le CDE participera au financement des 

bourses des finissants et finissantes. 

 

 

Objectif #3 : Promouvoir la Synergie entre le CDE et sa communauté 

 

Promouvoir la synergie entre le Conseil d’École (CDE) et sa communauté 

scolaire est essentiel pour créer un environnement collaboratif, inclusif et 

motivant. Cette synergie permet de maximiser l'impact des initiatives et de 

renforcer les liens entre tous les acteurs : élèves, parents, enseignants, 

personnel administratif et partenaires externes. 

 

Dans cette optique, le CDE mettra en œuvre diverses actions pour favoriser 

cette synergie. Cela inclut une communication claire et régulière, l’implication 

active des parents et des anciens élèves, ainsi que la valorisation de la diversité 

au sein de la communauté scolaire. 

II. Présentation des membres des sous-comités : 

 

1. Marché d’hiver : Catherine, Brianna, Isabelle, Andréanne, Karina 
et Nawal 

2. Soirée Nouveaux Venus : Andréanne, Karina, Ky’okusinga, 
Catherine, Nawal  

3. Conférence des parents :  
4. Événements culturels :  
5. Petit déjeuner des Enseignants et des Étudiants :  

6. Funscript : Isabelle, Rayne et Andréanne 
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7. Défi Générationnel :  
8. Synergie CDE/Communauté : 

 

 

 

III. ACTIVITÉES DE LEVÉES DE FONDS PROPOSEES PAR LE CDE:` 

(A mettre à jour en fonction des nouvelles propositions de cette année) 

Synthèse des propositions du CDE pour maximiser la levée de fonds: 

▪ Marche d’hiver; 

▪ Soirée cinéma; 

▪ Vente nourriture pendant les différents évènements de l’école (journée 

porte ouverte, soirée remise des bulletins, etc.); 

▪ Soirées thématiques pour faire découvrir la culture/gastronomie d’un 

pays ou région ; 

▪ Danse Enfant/parent, alentour de St Valentin; 

▪ Vente de rouleaux de pâte à biscuit (Nut Free Gourmet) ; 

▪ Vente de sirop d’érable ;   

▪ Vente pizza (Franco-Niagara, 2022-2023) ;   

▪ Fête champêtre ; 

▪ Vente de poinsettias ;  

▪ Activités sportives parents/enfants (Courses relais, course en sac, 

tournoi de foot/volley-ball, basketball, etc.) ; 

▪ Vente aux enchères virtuelle : Collecter des prix/dons de la 

communauté et mettre disponibles sur un site web d’enchères en ligne 

se terminant juste avant la période des fêtes (possiblement aligné avec 

le marché artisanal?) (JR Wilcox a amassé 10 000$ l’an dernier (avec 

un nombre impressionnant de 164 items en vente). Les enchères ont 

été ouvertes une semaine. Voir www.32auctions.com/JRWilcox ). 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.32auctions.com/JRWilcox
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IV. PLAN D’ACTION POUR 2024-2025: 

 

Objectif #1 : Promouvoir l’esprit d’école, de la communauté et de la 

francophonie 

 

 

 

Objectif # 2 : Soutenir l’école, les enseignants.es et les élèves 

 

Actions 
Membres du comité 

responsable 
Échéance 

Avancement 

Marche d’hiver    Réalisée 

Soirées communautaires 

(écoles nourricières) 
 

  E planifier 

Soirée pour rencontre entre 
les nouveaux arrivants 

nouveaux et anciens 
 

Andréanne, Karina,  
Ky’okusinga, Catherine, 

Nawal 

Novembre 2024 En préparation 

Défi Générationnel Sportif 
Parents + Enseignants vs 
Élèves  

  
 

A planifier 

Actions 
Membres du comité 

responsable 
Échéance 

Avancement 

Contribution au financement 
au programme « Tablée des 

Chefs » 

CDE Octobre 
2024 

Réalisée – à 
déterminer si 

le conseil 
devrait payer 
ou pas 

Achat Ampli pour salle de 
musique 

    

Funscript Isabelle, Rayne et 

Andréanne 

Tout au long 

de l’année 
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Objectif #3 : Promouvoir la Synergie entre le CDE et sa communauté 

 

Soumettre candidature a 
President’s choice 

(Financement petit-
déjeuner élèves) 

 Avril 2024  

Bourse des finissants ($700) Conseil d’école Juin 2024 A discuter 

Petit déjeuner des 

enseignants 

Sous-Comité : Petit 

déjeuner des Enseignants 
et des Étudiants  

Février 2024 

 
Juin 2024 

 

    

    

Actions 
Membres du comité 

responsable 
Échéance 

Avancement 

Lettre de présentation du 

CDE, son rôle et missions 

Nawal Novembre 

2024 

En cours -la 

lettre est 
prête  

Lettre d'information 
mensuelle 

 

 Mensuelle  

Conférence des parents   A planifier 

Améliorer l’utilisation des 

réseaux sociaux  
 

   

Inviter les parents aux réunions 
du CDE 

 

   

Sondages?    

Célébration des diversités 
(Diversité culturelle, 

linguistique, sociale…) 

   

Réseau d'anciens élèves    
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